

板橋区立志村第三中学校 1年1組男子

東京都防災標語コンクール

1年1組の男子生徒の作品が平成30年度防災標語コンクールの学校代表に選ばれました。おめでとう。

生徒表彰

敬称略

■ジュニアバドミントン大会
*男子シングルス(3位)
1-4男子

■ソフトテニス
*第四ブロック1年生大会
*男子ダブルス(5位)
1-4男子 1-1男子

■東京都防災標語コンクール
*学校代表 1-1男子

らっている」ことに気付いた人は、次はその発見を、ぜひ周りの人への感謝の気持ちにつないで、一歩大人になってください。そうすれば、今回の職場体験学習は、一生で一度の、価値ある3日間として輝きます。

3年生は「合否」の通知を受け取るシーズンですね。第一志望合格とならなかった人は辛い気持ちかもしれません。でも一生は始まったばかり。これから先は、「何が吉か」ではなく、「何を吉とするか」で自分が決まります。何だか3年生の全クラスに貼ってある格言のようですが、これは本当です。

決定した進路先を最良の道にできるのはあなただけなのです。この点に於いて、志望順位は関係ありません。

アンサンブルコンテストで熱演

1月26日

(土)、府中の森芸術劇場で、東京都中学校吹奏楽連盟主催のアンサンブルコンテストが開催されました。3人で息の合った演奏を聞かせてくれました。お疲れさまでした。



来年は金賞!

吹奏楽部部長 2年女子
「BRION LOUD 三重奏」で銅賞をいただきました。本番まで3人と市村先生でたくさん練習し、悔いのない演奏ができました。来年度の夏のコンクールでは金賞を目指して頑張ります。

推薦入試が終わりました。レポートとアドバイスを多くの高校で推薦入試が終了しました。受験した人は、お疲れさまでした。今回の選抜で進路が決定した人も、これから卒業の日まで、しっかりと勉強を積み重ねることが大切です。一般人試の人は健康管理に気をつけて、ペースをくずさずに勉強を続けてください。

平常心とコミュニケーションカ

面接では、予想していたよりも、自分の発言に対して追加質問が多く、戸惑いました。集団討論では学校での練習が役立ち、平常心で自分の意見を言うことができたのでよかったです。本番では、初めて会う他校の生徒と直接会話することになるので、普段からコミュニケーションを心がけて生活することが大事だと思いました。学年のみんなが合格するまで、気を緩めないで生活していきます。(都 向丘男子)

自分の言葉でどんどん発言

面接試験では、予想外の質問に戸惑いましたが、明るく元気に笑顔で答えることを貫きました。集団討論では、今まで得た知識を使って、自分の言葉でどんどん発言しようという心がけました。入試に向けて大切なことは、どの教科も最後まで全力で学習することだと改めて感じました。クラスのみんなの進路が決定するまで、いろいろなことを自分から進んでやっていきたいと思っています。(私 慶応志木男子)

ムラなく学習することが大切

集団討論では、活発に意見が交わされたので、驚きました。進行時に、意見を言えなかった生徒に発言してもらおうようにできたことが高評価につながったと思います。小論文のテーマがバッチャルウォータン仮想水に関する問題で、できる限りの自分の知識を使って書きました。校長先生の直前面接練習と、面接のポイントをまとめていただいたプリントもたいへん役立ちました。推薦入試を受ける上で全教科にわたり、ムラなく学

時間との勝負 練習が大切

面接では手足がふるえるほど緊張していました。でも、練習してきたことを出し切ろうと頑張り、終わった時には達成感がありました。発表の日には期待と不安でしたが、自分の番号を見つけて、うれしかったです。本番までは時間との勝負なので、たくさん練習して臨むことが大切だと思います。(志村学園・女子)

まだまだ寒い毎日です

校長 山田 敏久
2年生のスキー移動教室は、実り多い行事でした。スキーの上達も集団力の向上も、どちらもよかった。吹雪も大自然が呉れた貴重な経験でしたね。お疲れさまでした。ところで夜の百人一首大会では、小田島先生から突然、「朗詠」の機会をいただき、本当に久しぶりに十首ほど詠みました。みなさんの楽しそうな、でも張り詰めた空気にちよっと圧倒されました。笑顔と真剣を同居させられるとは、なかなか大人です。

なお、毎年1月3日に京都の八坂神社で「かるた始め」があります。装束も平安調の、とても優雅な催しです。修学旅行で八坂神社に行ったら古式ゆかしい舞台だけでも見てきてください。お勧めです。

1年生の職場体験学習をまとめた新聞に、「陰で支えてくれている人がいることを知った」という感想が多くあったことに感動しました。いいところに気付きましたね。さすがです。人間の脳は見ようとしなければ、見えない仕組みになっています。そうでないと、目から入ってくる膨大な情報で意識がパンクしてしまうからです。体験そのものよりも、そこで見た、気付いたり、学んだり、考えたりしたことを栄養にして、人は成長します。「自分も陰で誰かに支えても

進取
[連根]小中連携学びのエリア(志村第三中・志村第六小・連根小・連根第二小)

世の中
2019年2月4日
視点を転換客へ
自分か買いたるの...
山田校長
2019年2月4日

国際興業新聞
2019年2月4日(月) 国際興業新聞
BUSが...
その理由
バスの新旧...
2019年2月4日

職場体験新聞
餅つき大会
1年4組女子(上)
1年2組男子
3/2(土)

修学旅行しおり表紙
旅行の
修学しおり
3-2女子

3-1男子
園・女子

職場体験学習終わる

■深く学ぶことができた3日間でした
担当 田村久子

1月22日から24日の3日間、地域の事業所において、職場体験学習をさせていただきました。体験を通して、社会の仕組みや働くことの意義、苦勞とやりがい等について、深く学ぶことができました。事後学習として、体験内容と学んだことを「職場体験新聞」にまとめ、教室前の廊下に掲示しました。どれも面白いな仕上がりました。最後になりましたが、体験学習に際しまして、保護者の皆さまにはお子様の健康管理や健康観察など、いろいろとご協力をいただきました。ありがとうございます。(国語科)



■園児と一緒に授業を受けたり、遊んだりした。また、荷物運びなどのきつい仕事もあった。仕事をするための準備がとて大変なのだと知ることができた。(幼稚園・11男子)
■目を見て話を聞いたり、相づちをうつたりするの心をかけると自然と笑顔が増えた。「働く」とは、責任感をもって、自分で自分を支えながら、どんな状況でも自分で判断して行動すること。将来の目標を達成するために、今コツコツと努力することが一番の成功への近道だと感じた。(介護・13女子)



■驚いたことはトイレ掃除と仕事量だ。その数はなんと十一個もあり、モップ、ほうきなど様々なものがある。いつも当たり前に使っている学校のきれいな理由は、陰で大変な仕事をしてくれている方がいるからだ」と知りました。(学校用務・11女子)
■様々な人と接するのでとても大変な作業だった。でも、中には緊張をほぐそうとしてくれたのか、笑顔で優しくしてくれた人もいた。そのとき、私は笑顔の大切さに気付かされた。働くということには決して楽なことではない。でも、苦勞すればするほどやりがいを感じる時がくると思う。(ガソリンスタンド・12女子)

■車内清掃が、実はすごく奥が深かった。窓ふきでは、雑巾を強く絞らなないと跡になる。細かなゴミも逃さない。少しも気をぬかず、疲れていても顔に出さない。地道な仕事だけど、陰で支えてくれているということを感じた。(交通・14男子)

■成功と成長を実感した3日間
実行委員長 黒田 裕也

「青春を駆け滑ろう!!」赤学年スキー好きー!」のスローガンを掲げ、1月31日から2月2日まで、群馬県みなかみ町に行ってきました。これまでの大雪で雪はたっぷり。良好なゲレンデ状態で、3日間、スキーに取り組むことができました。初日にはスキー板をつけて歩くこ



展示発表会が終了

■今後の自分の作品作りを生かして
実行委員長 大野佳菜

1月19日(土)、土曜授業プランの日に、展示発表会を開催しました。会場は都合で一日限りの展示ではありましたが、さまざまな教科・部活動の作品が一堂に会し、その数も年々増加・充実してきています。生徒の見学時間も限られた中でしたが、普段は見ることが



東京駅伝で健闘

2月3日(日)、調布市の都立武蔵野の森公園で第10回中学生「東京駅伝」大会が開催され、板橋区は男子12位、

少ない他学年の作品もじっくりと鑑賞していました。しおりにも書いてありますが、主眼的に作品と向き合うような姿勢が見られ、とてもうれしく思いました。これからの自分の表現をより豊かにするきっかけとしてください。準備を手伝ってくれた皆さん、お疲れさまでした。(美術科)

女子7位、総合10位と健闘。本校からは2年生の女子選手が力走しました。お疲れさまでした。
■スキー教室の翌日だったので、練習場走り回れるか不安でしたが、全力で走った結果、6人抜くことができ、チームに貢献することができてよかったです。応援ありがとうございました。(2年女子)



ともままならなかった生徒たちが、実習班で互いに声を掛け合い、協力して取り組んだ結果、最終日にはどの生徒もスムーズにリフトに乗り、颯爽と滑り降りる姿が見られるようになりました。また、1日目の夜には百人一首の大会、2日目夕方には実行委員によるレクリエーションアクラス対抗ソリリレーを行い、思い出作り



も大いに盛り上がりました。最終日の閉校式でインストラクターの先生から、「スキーが楽しかった人は?」と質問された時に、ほとんどの生徒が笑顔で手を挙げたのを見て、この3日間の成功と生徒の成長を実感しました。保護者の皆様、多くのご理解とご協力、ご支援をいただき、ありがとうございました。(保健体育科)



■責任感と協調性をさらに
スキー移動教室実行委員長 2年女子 私たち「赤学年」は、2月2日に無事、スキー移動教室から帰ってきました。現地では、実行委員が中心となって、みんなで係の仕事を果たしました。そして、スムーズに予定通りに進めることができました。その反面、課題もありました。これは今後改善していくとともに、3年生での修学旅行に向けて、よりいっそう責任感を持ち、協調性を育みながら、学校生活を送っていきたいです。ありがとうございました。

2月-3月のおもな予定

- 2/16日(土) 土曜授業プラン
道徳授業地区公開講座
入学説明会(新入生保護者)
 - 2/18日(月) 全校朝礼
 - 2/19日(火) 専門委員会
 - 2/22日(金) 都立高校一次・前期入試
 - 2/23日(土) 都立高校一次・前期入試
 - 2/25日(月) 生徒朝礼
 - 2/26日(火) 学年末考査(国・英・美)
 - 2/27日(水) 学年末考査(数・社・体)
 - 2/28日(木) 学年末考査(理・技・家・音)
 - 3/1日(金) 都立高校一次・前期発表
 - 3/2日(土) 餅つき大会
 - 3/4日(月) 救命救急講習(3)
 - 3/6日(水) 学校保健委員会
都立高校二次・後期出願
専門委員会
 - 3/7日(木) 校外学習(3)
 - 3/11日(月) 都立高校二次・後期入試
 - 3/12日(火) オークスラ鑑賞教室(2)
 - 3/15日(金) 都立高校二次・後期発表
 - 3/18日(月) 卒業証書授与式(予行)
 - 3/20日(水) 卒業証書授与式
 - 3/22日(金) 美化活動
保護者会(1)(2)
修了式
 - 3/26日(火) 春季休業日始
 - 4/5日(金) 春季休業日終
 - 4/8日(月) 始業式
 - 4/9日(火) 入学式
 - 4/11日(木) 生徒写真撮影
 - 4/12日(金) 身体計測
 - 4/14日(日) (区長区議選)
 - 4/18日(木) 全国学力調査(3)
 - 4/20日(土) 土曜授業プラン
保護者会(全)
普通救命講習(3)
 - 4/22日(月) 特別支援学級連合遠足
 - 4/23日(火) 離任式
 - 4/26日(金) 離任式
- ※入試に関する日程は、一部しか掲載していません。
※来年度(4月)の予定は、まだ決定ではありません。(参考資料です)